

ライブ・イン・ピース・アット・カフェ
シリーズ憲法と自衛隊 その1

すでにアブナイ自衛隊 9条改憲で何を狙うのか？

日時 9月3日(日)
午後1時半から4時半
場所 天王寺区民センター第3会議室
(地下鉄谷町線「四天王寺前」駅下車)
資料代 100円



自民党は10日の衆参両院閉会中審査への稲田元防衛大臣の出席を拒否し、PKO日報隠蔽の責任問題をうやむやにするつもりです。加計、森友問題でも安倍夫妻をはじめ最重要の証人、証拠提出を拒否しています。首相を先頭にした利権の私物化と隠蔽体質という安倍政権の本質は何ら変わっていません。安倍首相は、超低空の支持率を配慮して改憲について「日程ありきではない」と発言しましたが、傲慢な力づく路線を表面上修正しただけで、依然任期中の憲法改悪を追求しています。私たちは改憲には絶対反対です。

安倍首相は憲法9条に自衛隊合憲項を追加する形で改憲することを5月に提起しました。今もその線で自民党案が作られています。しかし、市民の目を欺き反対を弱めるための欺瞞にすぎません。なぜなら合憲とされるのは、マスコミが賛美するような災害救助や防衛の自衛隊ではないからです。自衛隊そのものが集団的自衛権閣議決定と戦争法制定以降、全く違ったものになっています。全面的な戦争や海外派兵が前面に出てきています。中国の軍事的封じ込めを戦略に日米で共同戦争を想定し、朝鮮民主主義人民共和国(北朝鮮)に対する米の先制攻撃の戦争にも参加し、国際的な多国籍軍型(イラク戦争型)の戦争には後方支援や機雷封鎖解除などの形で参加し、武力行使を前提に国連PKOに参加していこうとしています。私たちは「専守防衛」であっても自衛隊そのものが違憲であると考えますが、今の自衛隊の姿はそれとは比較にならない危険性を持っています。

ライブ・イン・ピース☆9+25では、今日の自衛隊の極めて危険な現状をしっかりと知ることから9条改憲批判を始めたいと考え、数回のシリーズで学習と議論をします。是非ご参加下さい。

ライブ・イン・ピース☆9+25

TEL090-5094-9483 <http://www.liveinpeace925.com> Email liveinpeace_heiwa@yahoo.co.jp

森友学園問題

教育勅語を唱和する森友学園を絶賛し、『安倍晋三記念小学校』設立に便宜供与した疑惑。籠池夫妻逮捕という異常な対応で幕引きを図るが、土地代 8 億円を値引きした経緯や、張本人の佐川理財務局長や安倍昭恵夫人の関与は闇の中。

加計学園問題

首相の親友の加計孝太郎氏が理事長を勤める加計学園に便宜・利益供与した疑惑。安倍首相は贈収賄事件に発展する恐れがあることから、加計学園の申請を知ったのは 2017 年 1 月 20 日とウソ答弁。

教育勅語を 推奨する閣議決定

天皇のために命を投げ出す覚悟を教え込む教育勅語は憲法違反・排除決議違反。

PKO 日報隠蔽

稲田前防衛大臣は辞任。だが閉会中審査への出席を拒否して、PKO 日報隠蔽に関与した疑惑は全く解明されず。自衛隊が、禁じられた戦闘地域に派遣された事実を隠蔽した責任を明らかにすべき。

ウソと疑惑にまみれた 安倍政権は退陣を！

辺野古基地建設工事強行

普天間基地の返還には辺野古新基地建設が必要とウソをつけて暴力的に工事強行。

9 条改憲

首相は 5 月 3 日に突然 9 条改憲を提案。国会で質問されて「読売新聞を読んでくれ」と暴言をはき大問題に。

世論の 7 割が反対なのに 原発再稼働

福島事故の原因も、事故原発の今の炉心の状況も全くわかっていない。

首相の友人の凶悪犯罪を不起訴

安倍首相を礼賛する自称ジャーナリスト山口敬之の性暴力事件を官邸が主導して不起訴に。

共謀罪法強行

「一般人は対象にならない」とウソをついて強行採決。国民の動向を広く監視する危険。

働き方改革

「女性が輝く」「一億人総活躍」など全くのウソ。低賃金の非正規労働を増やし、正社員には過労死ラインの労働を強いる。

リブ・イン・ピース☆ 9 + 2 5

TEL090-5094-9483

<http://www.liveinpeace925.com> Email liveinpeace_heiwa@yahoo.co.jp